



**Este domingo 6 de abril**

**Quinteto Pentacorde realizará  
concierto gratuito en Ciudad Banesco**

**Continúa el ciclo de conciertos de agrupaciones pertenecientes al Sistema de de Orquestas Juveniles e Infantiles en la sede de la entidad bancaria. Los asistentes también podrán disfrutar de la exposición Confluencias, en la que figuran obras de los maestros Carlos Cruz Diez por Venezuela y Manolo Valdés por España**

El quinteto Pentacorde, conformado por jóvenes pertenecientes al Sistema de de Orquestas Juveniles e Infantiles de Venezuela (Fesnojiv), realizará este 6 de abril un concierto para la comunidad de Caracas. La cita es en el Auditorio Fernando Crespo Suñer de Ciudad Banesco a partir de las 11:00 a.m..

La entrada y el estacionamiento son gratuitos y se permitirá el ingreso hasta agotarse la capacidad de la sala. En los últimos tres años gracias al convenio entre la entidad financiera y Fesnojiv se han realizado una veintena de conciertos abiertos a la comunidad.

Forman parte de Pentacorde: Eddie Cordero (violín); Xavier Perri (cuatro); Kenny Aponte (contrabajo); Wilmer Álvarez (guitarra); y Jesús Antón (clarinete).

El programa incluirá piezas de distintos géneros musicales como el pasaje, el merengue, bambuco oriental, el joropo, el vals y la danza. “Aire Barroco”, “El Tramao”, “Lucerito”, “Jueves”, “Un Heladero con clase”, “Cuento de Sabana” y “Pajarillo”, serán algunas de las composiciones que interpretarán.

Pentacorde se constituyó en el año 2000 producto de la inquietud de sus integrantes de realizar actividades distintas a la ejecución orquestal, pero tomando como principios los fundamentos y doctrinas de la música de cámara.

Todos sus miembros pertenecen al Sistema Nacional de Orquestas Juveniles e Infantiles de Venezuela y son músicos activos de la orquesta Sinfónica de la Juventud Venezolana Simón Bolívar. Con su ecléctica configuración, Pentacorde ha tenido una gran trayectoria a nivel nacional e internacional en países como Uruguay, Italia, Alemania, Estados Unidos y

Bonaire, donde ha logrado obtener excelentes comentarios por parte de reconocidos maestros.

Ejecutan temas que identifican la cultura de nuestro país así como composiciones de la autoría de sus integrantes, resaltando en buena parte la fusión de varios géneros universales como el jazz, la música barroca y afro latinoamericana con la música venezolana, ofreciendo de esta manera una interesante propuesta del folclor musical venezolano.

### **Exposición Confluencias**

Asimismo, la ocasión es propicia para que los asistentes puedan disfrutar de la Exposición Confluencias que abrió sus puertas el 27 de marzo pasado. Se muestran las obras de 20 artistas contemporáneos españoles y venezolanos.

La actividad es una iniciativa de la Fundación SaludArte y de Banesco Banco Universal, y los recursos recaudados por la venta de las piezas serán destinados a Fesnojiv.

En calidad de invitados especiales participan los maestros Carlos Cruz Diez por Venezuela y Manolo Valdés por España.

04/04/2008